



Die Kreuzbundgruppen Groß-Gerau
trauern um ihren lieben Weggefährten

Walter Hamm

Am 11. Februar 2020 verstarb unser Weggefährte und Freund Walter Hamm plötzlich und unerwartet im Alter von 80 Jahren. Sein Tod erfüllt uns mit tiefer Trauer.

Walter kam 2004 zu uns in die Gruppe 1. Sehr bald gab er eigene Erfahrung in der Gruppe an Hilfesuchende weiter. Seine immer verständlichen Worte wurden geschätzt und hatten Gewicht.

Auch die ruhige, liebenswert väterliche und immer hilfsbereite Art haben wir schätzen gelernt. Wenn er gebraucht wurde, war er für die Gemeinschaft da.

Danke Walter für die gemeinsame Wegstrecke, die wir mit Dir gehen durften. Wir werden Dich als langjährigen Weggefährten und Freund sehr vermissen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Tochter, dem Sohn und der ganzen Familie. In unserer Gemeinschaft werden wir Walter ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

Die Weggefährten*innen
der
Gruppen in Groß-Gerau

